

RE: Movie-Night and chill? //

Es war ein interessantes Gefühl, Noa nun hier im Gemeinschaftsraum der Hufflepuffs zu haben. Verboten aber Zucker süß. Am liebsten würde er sie immer hier haben, wenn sie dann zusammen lernen könnten oder wie jetzt zur Halloween-Zeit wo am Wochenende die Filmabende liefen. Bei dem letzten Film Abend hatte er etwas griesgrämig neben Luc gesessen und die Pärchen gehasst die aneinander gekuschelt waren, während er Noa vermisst hatte. Es war auch die Idee seiner Cousine gewesen, die vermutlich nicht noch einmal neben ihm einen Film sehen wollte und Mitleid mit ihm gehabt hatte.

Er lachte auf und warf ihr einen überheblichen Blick zu. »Ich werde dann meiner Position als Vertrauensschüler wahrnehmen und ganz schockiert tun, dass du dich hier eingeschlichen hast!«, erklärte er dann überlegen. Obwohl er dies niemals tun würde. Und das würde die Blonde vermutlich wissen, aber versuchen konnte er es ja mal. Er griff nach einer Decke, die mit kleinen tanzenden Skeletten gespiekt war. Und sie tanzten wirklich, wenn man sie berührte. Er wickelte damit sich und Noa ein. »Bitte... ich bin froh, dass du hier bist. Vielleicht kannst du mir diese Muggelfilme auch näher bringen... Luc war nicht so geduldig mit mir.«, grinste er leicht und lehnte sich nach hinten gegen eins der weichen Kissen.